
 

 

 

 

 

 学校だより                        文責：山本  康子  

   寒くなりました。健康管理に気をつけましょう。  

北九州・筑豊地区  

技能発表会に参加しました。  

     いろいろな学習活動に取り組みました。  

北九州市立八幡特別支援学校              平成２８年１１月３０日  

 

 

 

 

 

   

１１月に入り、寒さが厳しくなりました。インフルエンザやノロウイルスなど感染で起

こる病気が増加する時期です。  

次のことに注意して元気に過ごしましょう。  

①外出後の手洗い  ②咳エチケットの徹底  ③規則正しい生活習慣  ④適度な換気  

１１月２５日配布「食育だより」や１２月１日配布予定の「ほけんだより」を、児童生

徒の皆さんとご家族で、一緒に目を通していただき、元気に過ごせるようご協力のほどよ

ろしくお願いいたします。なお体調の悪い時は、早めに医療機関に受診して、無理をしな

いようにお願いいたします。  

 

 

 小学部は、たくさん校外学習に出かけました。カフェラポール、みかん狩り、いとうづ  

の森、心の劇場、門司港など、自然や動物に触れる体験や社会生活に活かせる経験を通し  

て楽しみました。校外を歩く時や食事をする時など、マナーやルールを意識できるように  

なり、成長をうれしく思います。  

中学部は作業実習に２週間取り組みました。中学部の時から、高等部での学習を意識し  

て、一日の流れの中で、作業学習に取り組みました。継続して一生懸命取り組んでいる姿

に感心しました。  

高等部は、校内・校外作業に、２週間取り組みました。前期実習を踏まえ、目標をさら  

に絞って進路を見据えて取り組んでいました。社会の場で、一歩一歩経験を積んでいる姿

に、頼もしさを感じました。  

 

 

 

１１月２５日に、北九州高等学園で、特別支援学  

校生徒による技能発表会が行われました。本校や小  

池特別支援学校をはじめ５校が、学校紹介や技能発  

表をしました。本校からは、高等部２年生の生徒が  

生き生きバリアフリー「大人のサロン」での接待体         展示品  

験や八養太鼓の取組について、落ち着いて、協力し合い発表することができました。  

 



第５７回福岡県特別支援教育  

研究連盟研究大会に参加しました。  

保護者アンケートのお願い  

  

                      第６１回日本 PTA 九州ブロック研究大  

会みやざき大会が、１０月２８日から３０                                                                                                     

日まで開催されました。本校の PTA 会長

○○様が人権教育・特別支援教育分科会で

提言者として発表されました。  

                      また九州ブロック PTA 協議会で伊龍様

が個人表彰され、日本 PTA 全国協議会か

らは、本校が表彰されることとなりました。 

                      会長様のご功績をはじめ、役員・理事、                          

会員の皆様全てのご協力とご支援による  

ものと感謝申し上げます。  

 また１０月３１日には、お父様たちによってグラウンドを整備していただき、安全に学

習することができるようになりました。１１月１０日には北九州市特別支援学校 PTA 連

合会研修大会など、たくさんの取組を実施していただきました。たいへんお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 １１月２４日に、福岡市立特別支援学校「博多高  

等学園」で行われ、本校職員４名が参加しました。  

 博多高等学園での作業学習の公開授業があり、全  

体会では、福岡市発達教育センター指導係長による                 

基調提案がありました。内容は『「障害者差別解消法」及び「合理的配慮」の基本的な考

え方について』でした。法律の目的などについて、障害者の権利に関する条約を踏まえて

話があり、福岡市の相談体制整備の説明がありました。また分科会では、ビジョントレー

ニングの発表があり、本校の実践とも重なって、参考となる研究発表でした。          

                     

                       

                   １２月１日に「平成２８年度北九州市立八幡特

別支援学校保護者アンケートのお願い」を配布い

たします。今後の学校経営の参考にしたいと考え

ていますので、ご協力のほどよろしくお願いいた

します。ご多用の折申し訳ございませんが、１２

月１２日までにご提出下さい。なお結果につきま

しては、学校ホームページにて公表いたします。 

 

ＰＴＡのたくさんの取組、ありがとうございます。  

 

整備されたグラウンド  

 

福岡市立特別支援学校「博多高等学園」  


